

Fecha 24.11.2014	Sección República	Página 4
---------------------	----------------------	-------------

## EN BREVE

ESTADO  
DE MÉXICO

### CREARÁN AGENDA PARA COMBATIR LA DESIGUALDAD

#### El Sol de Toluca

TOLUCA, Méx. (OEM-Informex).- En las siguientes semanas, el sector industrial en conjunto buscará crear una agenda ciudadana para combatir la desigualdad entre la ciudadanía, pues esta última da paso a la inseguridad y la delincuencia que tanto afecta a nuestros jóvenes.

Ante los hechos ocurridos hace ya casi dos meses en el Estado de Guerrero, la presidenta de la **Cámara Nacional de la Industria de la Transformación** en el Estado de México, María de Lourdes Medina Ortega, explicó que el sector privado está comprometido con el respeto de las instituciones, el Estado de derecho y por lo tanto el derecho a manifestarse y la libre expresión, sin embargo esto no justifica bajo ninguna circunstancia el vandalismo, que crea un ambiente de ingobernabilidad en la opinión pública.

